

# Goblog

## Patroli Dialogis Samapta Polres Tangerang Selatan: Wujud Nyata Komunikasi dan Keamanan Bersama Warga

Suhendi - [TANGSEL.GOBLOG.CO.ID](http://TANGSEL.GOBLOG.CO.ID)

Dec 4, 2024 - 14:45



TANGSEL – Untuk menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) yang kondusif, Polres Tangerang Selatan melalui tim Piket Patroli

Samapta terus mempererat hubungan dengan warga melalui kegiatan patroli dialogis. Pada hari ini, Rabu, Aiptu Rais Abin dan Aiptu Budi Setianto melaksanakan patroli di Jl. Mujahidin RT 04 RW 05, Kelurahan Parigi Baru, Kecamatan Pondok Aren, Rabu (4/12/2024).

Patroli yang dimulai pukul 10.00 WIB ini tidak hanya bertujuan memastikan keamanan wilayah, tetapi juga mendekatkan kepolisian dengan masyarakat. Dalam kesempatan tersebut, kedua anggota kepolisian mengunjungi kediaman Bapak Suryadi, salah satu warga setempat, untuk berdialog langsung mengenai situasi lingkungan.

Mereka menyampaikan pesan-pesan penting terkait kamtibmas, seperti menjaga keamanan lingkungan, meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi tindak kriminal, serta pentingnya kerja sama antara warga dan polisi. Warga pun diberikan edukasi sederhana mengenai cara melaporkan kejadian mencurigakan yang dapat mengancam keamanan lingkungan.

#### Dukungan Warga dan Harapan Bersama

Respons positif datang dari warga, yang merasa kehadiran patroli dialogis ini tidak hanya menciptakan rasa aman, tetapi juga menunjukkan kepedulian nyata dari pihak kepolisian. Bapak Suryadi, sebagai perwakilan warga, menyampaikan apresiasi atas inisiatif yang dilakukan oleh Aiptu Rais dan Aiptu Budi.

“Kami merasa lebih tenang dengan kehadiran patroli ini. Selain menjaga keamanan, polisi juga menjadi teman diskusi bagi kami untuk berbagi informasi dan mencari solusi bersama,” ujar Bapak Suryadi.

#### Upaya Berkelanjutan untuk Keamanan Tangerang Selatan

Melalui patroli dialogis ini, Polres Tangerang Selatan berharap terjalin kedekatan yang lebih erat antara aparat kepolisian dan masyarakat. Sinergi yang kuat diharapkan dapat meningkatkan kesadaran bersama untuk menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Kegiatan ini merupakan salah satu komitmen Polres Tangerang Selatan dalam mewujudkan wilayah yang aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh warganya. Patroli seperti ini akan terus dilakukan secara berkala demi menciptakan Tangerang Selatan yang lebih harmonis. (Hendi)